



春日部市立桜川小学校 令和6年8月29日発行

桜っ子 9月号

春日部市大会 496-1 TEL 746-6238

児童数 581人 (8/29現在)

桜川小HP <https://schit.net/kasukabe/essakuragawa/>



学校教育目標

進んで学ぶ子

(かしこく)

思いやりのある子

(やさしく)

体をきたえよく働く子

(たくましく)

「瞳輝く 桜っ子」を地域と共に ほぐくむ やさしさと笑顔あふれる学校

9月の生活目標

くつのかかとをそろえよう



「笑顔はよいことを引き寄せる」 ～充実の2学期に！～ 校長 小野 誠

40日間の夏休みが終わり、少し日焼けしてたくましくなった桜っ子が学校に戻ってきました。桜っ子の皆さん、お帰りなさい！皆さんが無事に夏休みを過ごせたことをとても喜ばしく思います。夏休み期間中、保護者・地域の皆様が支援と見届けを継続してくださったお陰と心から感謝しております。

夏休みで心に残ったこととして、「パリ五輪での各選手の活躍」を挙げる方も多いかと思いますが、私もその一人です。時差が7時間あり、深夜や未明に佳境を迎える競技が多いため、東京五輪の時のように「テレビにくぎ付け」とはいきませんでした。それでも気になる競技はリアルタイムで応援し、興奮で眠気を忘れるほどでした。

『金メダルに恋した14歳』(スケートボード)、初の五輪で、一人で1大会4つ(金3、銅1)のメダル獲得(体操)など、たくさんの感動があった中、私が最も心に残ったのは、陸上・女子やり投げ、北口榛花選手の「笑顔」と「涙」です。「世界陸上の金メダリスト」として大きな期待とプレッシャーの中臨んだパリ五輪本番で、「優勝」という見事な結果を残した北口選手は、試合前の取材や試合後のインタビューも常に笑顔でした。また、優勝を決めた直後の歓喜の涙は、これまで見せてきた笑顔の裏にある、幾多の「人知れぬ苦悩」を物語っています。

大手広告代理店が今年3月に行った調査によると、「親しみやすい」アスリート第1位は北口選手だった(第2位は大谷翔平選手)そうです。北口選手の笑顔には喜びや情熱があふれ、それが見る人に伝わるからこそ誰もが親しみやすく感じるのだと思います。そして、北口選手の笑顔は母親から教わったものだと、とあるテレビ番組で視聴しました。「笑顔はよいことを引き寄せると(母に)言われたので、常に笑顔を心がけています」と。

私の座右の銘「笑う門には福来る」を改めて実感した五輪(テレビ)観戦でした。今日から始まる2学期、学校中に桜っ子の「笑顔」が輝き、たくさんの「よいこと」を引き寄せ、充実した学期となるよう、教職員一同も「笑顔」を大切にしながら教育活動を進めてまいります。

皆様におかれましては、引き続いてのご理解・ご支援を賜りますよう、よろしくお願ひいたします。



1学期の学校生活



子ども達の日々の様子をブログでも紹介しています。ぜひご覧ください。



A棟・C棟のトイレが新しくなりました
夏休み中の工事を経て、A棟とC棟のトイレ工事が終了しました。現在B棟のトイレを新しくするための工事を行っています。夏休み中の面談等では、ご協力ありがとうございました。

秋季運動会当日
駐車許可証
※本日の駐車を許可しています。
春日部市立桜川小学校

お 願 い 【敬 請】
※駐車の際は、表紙の「駐車許可証」の表示が
見えないように、車内のフロント等に置い
てください。
※当日、駐車場の状況について連絡や質問があ
った場合は、この駐車証を各学年に学校か
ら押付を付けていることをお願ひください。
※駐車証は用途が限られています。職員室(教頭)
まで、ご送付ください。
(曜日、お子様を通して関係に設定で結構です。)

10月 秋季運動会における駐車許可証について

体に障がいをお持ちの方に限り自動車での来校を許可いたします。その際、左記の「駐車許可証」をご提示ください。駐車許可証の申請については、9月中までに、教頭にご連絡いただきますようお願いいたします。

桜川小 048-746-6238 教頭：関根